

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

Anies Sebut Bank DKI Pemersatu Transportasi di Jakarta

Gambir, Warta Kota

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, menyebut PT Bank DKI merupakan pemersatu transportasi yang dikelola pemerintah daerah. Bermodalkan Jakcard yang dikeluarkan DKI, pemilik dapat menikmati sejumlah transportasi di antaranya LRT, MRT, dan Transjakarta.

Hal itu dikatakan Anies saat memberikan sambutan di Seminar Nasional Bank Pemerintah Daerah (BPD) Se-Indonesia di Hotel Mercure, Ancol, Jakarta Utara, akhir pekan kemarin. "Penerapan transportasi publik di DKI Jakarta dilakukan oleh Transjakarta, MRT Jakarta, dan LRT Jakarta. Lalu yang menyatukan adalah perbankan yaitu Bank DKI," kata

Anies berdasarkan keterangan resmi, Senin (24/2).

Anies mengatakan, dukungan Bank DKI disektor transportasi publik tersebut merupakan perwujudan sinergi BUMD di sektor transportasi. Bank DKI diketahui mendukung sistem pembayaran transportasi publik di Transjakarta, MRT Jakarta, dan LRT Jakarta melalui penggunaan JakCard dan kartu Jak Lingko.

Anies mengingatkan salah satu tugas Bank DKI yang merupakan BUMD bidang perbankan adalah meningkatkan pelayanan bidang transportasi. "Bank DKI harus bisa menjadi integrator dari tujuh moda transportasi umum di Jakarta melalui produk perbankan sebagai tiket pembayaran mulai dari angkutan umum bus kecil, menengah,

Transjakarta, LRT Jakarta, dan MRT Jakarta," jelasnya.

Untuk merealisasi ketersambungan sistem moda transportasi dan alat pembayaran yang sama, Bank DKI harus mampu berkolaborasi dengan sejumlah BUMD dan SKPD. "Kolaborasi seperti ini juga berlaku untuk pelayanan bidang pangan dan pariwisata," katanya.

Layanan non-tunai

Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufraeni, mengatakan, sejalan dengan perkembangan zaman yang memasuki era 4.0, Bank DKI menyadari bahwa masyarakat Jakarta atau kaum urban kini membutuhkan layanan yang cepat dan praktis. Oleh karena itu, kami memiliki sejumlah produk

dan layanan non-tunai yang dapat mengakomodir hal tersebut, salah satunya JakCard.

Jakcard merupakan kartu prabayar yang diterbitkan oleh Bank DKI sebagai alat pembayaran non-tunai. Kepraktisan pembayaran dengan JakCard bisa dimanfaatkan warga, salah satunya untuk pembayaran tiket naik Transjakarta. "Pembayaran *cashless* telah memudahkan masyarakat dalam bertransaksi, meskipun masih banyak juga yang belum bisa melepaskan kebiasaan membayar dengan uang tunai. Namun, seiring perkembangan teknologi, sebagian masyarakat kemudian memilih pindah haluan, sebagian lagi masih mencoba-coba hidup *cashless*, sambil tetap memakai uang tunai," kata Herry. (faf)